

Le Quotidien Jurassien

28.03.2014

AP-00239



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 28.03.2014
Identifiant du document : AP-00239
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 28.03.2014
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 17.08.2014 à 12h10
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 29.03.2024 à 13:03

Historique des versions :

| <i>Date de publication</i> | <i>Publié par</i> | <i>Commentaires version</i> |
|----------------------------|-------------------|-----------------------------|
| 17.08.2014 à 12h10 * | Froidevaux Marius | |

* Version téléchargée

Delémont



Maison détruite
par le feu

Page 5

Le Quotidien Jurassien, 28 mars 2014

DELEMONT

Un incendie détruit complètement une maison au sud des voies



Au plus fort de l'incendie, les forts dégagements de fumée donnaient du fil à retordre aux pompiers. Personne n'a été blessé. Vers 15 h, les pompiers avaient enfin maîtrisé le sinistre.

PHOTO ROGER MEIER

► **Les flammes ont ravagé hier une maison** de deux appartements sur la rue de Sache-Pran, à Delémont.

Un incendie avec d'importants dégagements de fumée a complètement détruit une maison de deux appartements au sud des voies de chemin de fer, sur la rue de Sache-Pran, à Delémont. La colonne de fumée grise était visible de partout dans la ville. Les curieux s'agglutinaient le long de la

rue Emile-Boéchat, d'où on pouvait apercevoir le toit en flammes.

L'incendie s'est déclaré peu avant 13 h au deuxième étage, vraisemblablement dans la cuisine de l'appartement du haut. Les locataires présents ont pu être évacués rapidement. Personne n'a été blessé.

Les flammes se sont montrées difficiles à dompter, les soldats du feu ont mis deux bonnes heures à maîtriser le gros du sinistre. En fin d'après-midi, les pompiers réduisaient les derniers foyers.

Un officier devait encore passer la structure du bâtiment à la caméra thermique pour s'assurer que tout était bien éteint.

Ce sinistre a été particulièrement difficile à circonscrire. «Le feu a pris au deuxième étage, s'est propagé aux combles, avant de redescendre au premier et au rez par les planchers. Pas question donc d'envoyer les porte-lance à l'intérieur par crainte de voir les planchers s'effondrer. Il a fallu attendre que le feu perce la toiture pour combattre les

flammes», explique Didier Gissiger, commandant du Centre de renfort, d'incendie et de secours de Delémont (CRISD).

La maison construite en 1947 avait été entièrement rénovée dernièrement et disposait de deux logements.

Tous les pompiers de Delémont, SIS et CRISD, étaient de l'intervention, avec le camion-échelle, trois tonnes-pompes, les véhicules de protection respiratoire, de transport et de commandement.

MATHIEU GRÉGOIRE-RACICOT